
令和元年度 第 6 回高松圏域自立支援協議会運営会議 議事録 

 

日時：令和元年 9 月 13 日（金）10：00-12：00 

場所：かがわ総合リハビリテーション福祉センターAV 会議室 

参加者：高松養護学校養護学校、高松市保健センター、 

高松市障がい福祉課、直島町住民福祉課 

就労支援部会）障害者就業・生活支援センターオリーブ 

精神保健福祉部会）障害者地域生活支援センターほっと 

相談支援部会）障害者生活支援センターたかまつ 

身体障害者支援部会）障害者生活支援センターあい 

知的障害者支援部会）相談支援センターりゅううん 

発達障害部会）発達障害者支援センター 

こども部会）地域生活支援センターこだま 

医療的ケアプロジェクト）支援センターこがも 

当事者団体・家族会連絡会）相談支援事業所ライブサポートセンター 

居宅サービス事業所連絡会）高松市社会福祉協議会 

地域活動支援センタークリマ 

事務局）高松市障がい者基幹相談支援センター中核拠点 

    会長）高松市障がい者基幹相談支援センター中核拠点                  

18 名 

 

議題①各部会等報告 

○就労支援部会 

・しごとサロンたかまつについて、次回冬の来場者も少なければ、以後ジョブチャレかがわ

と合同実施とすることも案としてはある。 

・ジョブチャレかがわ 2019 について、本人 36 名、合計 60 名の参加があった。 

・学校訪問した先の教員が、А型説明会に来所してくださった。 

○精神保健福祉部会 

・長期入院者の訪問実態調査について、2 病院の 60 名ほどを対象に実施していく（半日で

3 名、半年を目途に実施）。 

○相談支援部会 

略 

○身体障害者支援部会 

・アンケート結果から、防災に関する取り組みを地域で行いたいと考え、検討している。基

幹相談支援センターとの協働を相談しており、10/8 に高松市社協も一緒に、災害事前準備



に関する研修会を実施する運びになっている。 

○知的障害者支援部会 

・8/2 分講演会について、67 名からアンケートの回答があった。保護者からの回答として、

お金の残し方や管理について参考になった、具体的な情報が得られ前向きになれたという

声が多かった。 

○発達障害部会 

・高校生生活ガイドブック作成のワーキンググループの初回を 8/23 に実施している。全 4

回実施予定。年度ごとにテーマを絞ってガイドブックを作成することも考えている。 

⇒どのタイミングで助けを求めてよいかわからない生徒も多いのではないか。どういう時

に助けを求めるのかということを判断するためのシートも検討してはどうか。 

○こども部会 

・児童発達支援、放課後等デイサービスの事業所の情報について、高松と三木の 37 事業所

に依頼のうち 15 事業所分を回収している。集めた情報は PDF で年内中に協議会 HP にア

ップできるようにしたい。 

○医療的ケア部会 

・訪問看護ステーションの特長を調べるには、高松市在宅ケア便利帳の情報が参考になる。

⇒精神科病院の入院者数や社会資源の情報を得るには ReMHRAD の情報も参考になる。 

・県協議会の医ケア部会に参加した際、香川県の NICU の救命率は全国トップ水準である

と聞いた。救命された命がうまく教育や福祉につながっているのか、考えていきたい。 

○当事者団体・家族会連絡会 

・7/10 の連絡会では、チラシを 1,000 枚配布した。これを見て参加した方は 15～16 名だっ

た。 

・12/3 に病院と生活介護事業所の見学会を実施する。定員 28 名。参加機関と全体会メンバ

ーに後日詳細案内する。 

○居宅サービス事業所連絡会 

・11/28 午後にサービス提供責任者研修を実施予定。 

・こども部会で取り組んでいる児発・放デイの事業所の情報収集と同様に、連絡会で居宅事

業所の情報収集とホームページへのアップが検討できないか？ 

⇒ヘルパーの人材不足があり、その時々で受け入れ可否の状況も変わるため難しい。 

〇地域生活支援拠点検討部会 

略 

議題②事務局より 

〇高松市障がい者基幹相談支援センターより 

・防災に関しては、長期停電に対する対応も検討する必要がある。 

・相談支援従事者現任研修のインターバルで、受講生から各部会に見学の希望があるかもし



れない（連絡調整は事務局で行う）。 

〇高松圏域自立支援協議会の課題（集約、整理のかたちについて） 

・障がいのある子どもが就学したり進学したりする際に学校を選ぶことについて、サポート

が必要な状況にないか、事務局で整理して運営会議にかけることになった。 

〇後援名義申請について（要綱の確認、事案の協議） 

・11/28-29 で開催予定の「身体障害者リハビリテーション研究集会 2019」について、承認

の方向で手続きを確認する。 

〇第 2 回全体会について（進行の確認） 

略 

〇予算進捗状況について 

略 

〇下半期の体制について（報告） 

・副会長について、今年度末まで欠員にする。 

次回 10 月 11 日（金）10：00-12：00 かがわリハ AV 会議室にて＊9：15－9：45 打合会 


